

## EQUIPAMIENTO

# La Rafa Nadal Academy dobla su tamaño y abraza el turismo deportivo

El Consell de Govern ha ratificado la ley aprobada en 2018 que permitía al tenista agrandar su complejo tenístico en 26.000 metros cuadrados para ampliar su residencia para turistas e incorporar 18 pistas de tenis.

P. López  
31 oct 2019 - 17:00



La Rafa Nadal Academy amplía sus instalaciones para aumentar de 27 a 45 el número de pistas de tenis. El Consell de Govern ha ratificado la ley aprobada en 2018 que permite al tenista agrandar su complejo tenístico, en el que también opera un centro deportivo no enfocado al alto rendimiento y abierto a toda la ciudadanía. El tenista ya ha abonado 464.958 euros para la compensación económica que supone levantar el complejo en suelo urbano de Manacor.

Con este proyecto, cuya inversión prevista no ha trascendido, la academia pretende atender a una mayor demanda de jugadores y aficionados que acuden a la isla motivados por el turismo deportivo. En total, sumará 26.000 metros cuadrados adicionales y la instalación tendrá 76.400 metros cuadrados en total, por lo que prácticamente doblará su tamaño, como ya adelantó *Palco23*. Las obras empezarán a

mediados de noviembre y se realizarán en dos fases: primero la deportiva y después la turística.

La cesión de 2.600 metros cuadrados de suelo urbano de Manacor permitirá al complejo construir un pabellón multiusos de 8.000 metros cuadrados que albergará tres pistas cubiertas de superficie rápida y siete pistas semicubiertas de tierra batida, que permitirán entrenar independientemente de las condiciones meteorológicas.

## **La Rafa Nadal Academy sumará 18 pistas de tenis y ampliará la capacidad de su residencia enfocada al turismo deportivo**

Este edificio tendrá espacios destinados a la preparación física, fisioterapia, psicología, nutrición y medicina deportiva, con el objetivo de “ofrecer un servicio integral a los jugadores”, afirma la organización. Además, de manera adicional se construirán otras ocho pistas de tierra batida al aire libre, de modo que el centro de alto rendimiento pasará de 27 a 45 pistas.

Las obras que afectan a la oferta turística se realizarán en una segunda fase, y supondrán ampliar en ochenta el número de plazas destinadas a turismo deportivo, lo que permitirá al complejo disponer de 134 a 214 camas. Cabe recordar que el Rafa Nadal Tennis Centre ha obtenido la consideración de equipamiento turístico de uso deportivo.

Al margen de estas habitaciones están las de la residencia de jóvenes tutelados, que son los estudiantes que viven en la academia, donde estudian y entrenan. Este espacio mantendrá las 140 plazas existentes desde que la instalación se inauguró en 2016, tras una inversión de más de diez millones de euros.

Además de los 464.958 euros que el tenista ha pagado al Ayuntamiento de Manacor, y que corresponden al 15% del aprovechamiento urbanístico de esa parcela, se cederá al consistorio una zona verde pública de 2.600 metros cuadrados debidamente acondicionada en Manacor, que se efectuará mediante la prestación económica compensatoria y las obligaciones respecto a las externalidades de moviidades generadas por la ubicación del centro. Esa zona verde incluye una rotonda y un aparcamiento de 3.500 metros cuadrados.



El Rafa Nadal Sports Centre cuenta con gimnasio, que está abierto a toda la ciudadanía, y habitaciones para que el público adulto pueda hospedarse.

“La ampliación permitirá a la Rafa Nadal Academy by Movistar consolidarse como uno de los principales motores económicos de la zona incrementando el número de puestos de trabajo directo, con 302 empleados, e indirecto a través de las empresas locales que forman parte del proyecto”, ha comunicado la instalación.

Como resultado, el complejo contará con 19 pistas de superficie rápida *outdoor*; 15 de tierra batida al aire libre; 4 cubiertas de superficie dura; 7 semi cubiertas de tierra batida; un campo de fútbol; siete pistas de pádel; dos de *squash*; una piscina semiolímpica; una piscina al aire libre, y un gimnasio con *spa*. Estas instalaciones están abiertas a la ciudadanía, que paga un abono a cambio de utilizar el gimnasio, la piscina y la zona de aguas.

El centro también cuenta con restaurante, cafetería, colegio de educación bilingüe y museo. Por él han pasado clubes profesionales, como el Movistar Team, y tenistas del circuito ATP y WTA.